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辞職した議員の期
末手当について、不
理解から一部の人に
間違った説明をしてし
まいました。
私は、期末手当の
受け取りを辞退しまし
たが、公選法の寄付
行為に該当し、辞退
できないことがわかり
ました。このお金は私
が責任もって預かり、
(２３日に定額貯金にした)

公選法の該当がなく
なった時点で市に戻
すことにしました。

金子卓

〈主な活動地域〉

大宮、野上（山方）
〈主な活動地域〉 緒川、美和、
御前山、山方（除く野上）

堀江かくじ
日本共産党
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私も、金子すぐるさんと
いっしょにがんばります。

日本共産党の見解を紹介します。

７月２日（日）は、議会を解散させるための投票日です。

「賛成」と書いて投票し、圧倒的多数で議会を解散させ、

市民の声が通る新しい議会をつくりましょう。

※投票の結果、「賛成」が過半数であれば議会はその日のうちに解散になります。

くらし、営業・農業を守る
◆国保税、介護保険料、水道料など税金や公共料金

の引き上げに反対します。

◆高すぎる国保税の減額・免除の基準を広げ、適用

するよう要求します。

◆ＰＣＢ処理施設、産業廃棄物処分場の計画に反対

します。

◆地域経済の再生、商店街と中小企業・農業の支援

を強めます。

◆地元産野菜の学校給食への活用や農産物の直売

所など地産地消をすすめます。

福祉の充実
◆誰もが利用できる乗合タクシー（デマンド型交通）

の実現に全力でがんばります。

◆介護保険の改善、高齢者の医療費負担の軽減に

とりくみます。

◆障害者福祉の充実、利用者負担の軽減措置の拡

充にとりくみます。

子育て支援、教育環境の整備
◆子どもの医療費の完全無料化をめざしてがんば

ります。

◆学童保育（放課後児童クラブ）の充実、就学援助

制度を積極的に適用させます。

◆児童公園、ポケットパークなどの整備にとりくみ

ます。

◆老朽化した一中・二中の校舎改築、安全な通学路

の整備に力をつくします。

公正な市政
◆ムダ使いなど市行財政をチェックする議会にす

るため全力をつくします。

◆市の各種会議の公開、審議会・委員会の委員の公

募をすすめます。

◆公正な入札制度への改善にとりくみます。

平和の宝「憲法９条」を守り、
教育基本法改定に
反対します

日本共産党大宮支部の重点政策

政治倫理条例を を決める

６月３０日・最終議会の
傍聴をお願いします

１ ６日の議会最終日に政治倫理条例を骨抜きにする改悪

案が議員提案されました。議会は、「政治倫理条例審査特

別委員会」を設置、６月議会を３０日まで延長しました。

(特別委員会の委員を選ぶための休憩中に12名の大宮の議員は辞職願を提出)

この改悪案のねらいは、議員やその配偶者・親族が役員を

している企業でも、市発注工事などを受注できるようにす

るものです。

２３日の特別委員会で、「改悪案」は全会一致で否決され

ましたが、３０日に議員全員で採決されます。

「政治倫理条例の改悪は許さない」という私たちの意志を

傍聴することで示しましょう。金子前議員も傍聴します。

◇１９５１年生まれ。大

賀小、一中、県立緑

岡高を卒業。

◇放射線育種場、統

計事務所に勤務。

◇１９８７年に初当選。

５期途中、５月３０日

に辞職。

◇住所／岩崎２７２－４

℡.（５２）２４２２

◇家族／妻、次男、長

女女。

骨抜きか守るか
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市内循環交通システム

乗合タクシー方式の方が便利
循環バス方式ではバス停まで遠く不便

共産党は、「デマンド型交通」と呼ばれる乗合

タクシー方式を提案しています。電話で予約を

すれば家の門口まで来てくれます。しかも、行

き先が同一方向への乗合方式ですから安心

です。予約で必要な時に必要な場所へ走るの

で経済的です。

県内では東海村で「あいのりくん」の愛称で

運行され、大変喜ばれています。

市が計画している循環バス方式は、バス停が

遠かったり、時間に間に合わなかったり、乗る

人がいなくても走らせるなど、不便と不経済

が予想されます。また、計画では全く走らない

地域も出ています。

共産党は、引き続き乗合タクシー方式の便

利さを訴え、その実現に全力でがんばります。

子育て支援

子どもの医療費の完全無料化

今年４月からマル福が、入院費のみの限定で

すが、小学校卒業まで拡充されました。

これは、市の単独事業で、入院自己負担が

医療機関ごとに１日３００円（月３，０００円限度）

に軽減されます。

日本共産党議員団は、子育支援として医療

費無料化を議会ごとに要求、昨年の１２月議

会で市長が答弁していたものです。

日本共産党は引き続き、子どもの医療費無

料化にとりくみます。

地域経済への波及効果が大きい

住宅リフォーム助成制度の創設

個人住宅のリフォームという地域における経済波

及効果の高い事業に市が工事費の一部を助成し

ようとするものです。

常陸太田市でも実施しており、市民が市内の業

者に発注する場合に工事費の１割を１０万円を限度

に助成しています。１６年度の実績で助成額６１８万

に対し工事費累計は約１億５０００万円と波及効果

は助成額の２４倍に達しました。

日本共産党議員団はこの制度の創設を要求、ま

た議会で、「小規模事業者登録制度」を提案して

きました。

大多数の農家を

生産から締め出す

政府の農政

続けたい人、やりたい

人をすべて大事な担い

手として市行政は応援

すべきです。

農家の連帯、消費者・

住民との共同を強め、

地域農業を守りましょ

う。

ＰＣＢ処理施設
計画に反対
宮の郷工業団地内に

計画されているＰＣＢ廃

棄物処理施設

の建設計画に

反対します。

東野で産廃処分場

建設計画の動き

東野地区でまたも産業

廃棄物最終処分場建設

計画の動きがあること

がわかりました。

日本共産党は地域の

方といっしょに「環境」と

「水」を守ります。

小学校ごとに

市の責任で学童保育を

民間保育所まかせではなく、全ての小

学校に市の責任で学童保育の整備を

すすめ、子育てを

応援します。

小規模事業者登録制度

この登録制度は、競争入札参加資格登録

をしていない小規模事業者の方に登録して

いただき、自治体が発注する工事等（修理・

修繕）及び物品買入、委託等の契約のうち

「少額で簡易な契約」の受注機会を積極的

に提供し、地域の経済活性化を図ることを目

的としています。金子すぐるのホームページ

http://www.jcp-net.jp/kaneko-s/

http://www.jcp.or.jp/

北部地区委員会のホームページ

http://www.jcp-net.jp/ibahoku/

この用紙は再生紙を使用しています。

在宅でも施設でも、安心して利用できる

介護保険の改善

今年の４月から介護保険料が大幅に引き

上げられました。（美和・緒川・御前山地域

では５０％を超える）

在宅でも施設でも、安心して利用できる

市独自の利用料減免制度を要求します。

高い国保税の減免制度を

国保税の未納世帯のうち、所得ゼロの世

帯が４０％を占めていることが共産党議員

の質問であきらかになりました。

生活に困っている世帯や収入が著しく減っ

た世帯のために、国保税の減免制度の基

準を広げ明確化して積極的に適用するよ

う要求します。


